学援隊のみなさんを紹介する会 6月12日(月)



6月12日(月)の音楽朝会終了後、4年ぶりの「学援隊のみなさんを紹介する会」が行われました。

「学援隊」とは、学校と保護者、地域の方々が協働し、ボランティアとして 子どもたちの安全見守り活動を推進、拡大していく事業で、この日いらした隊 員(ボランティア)の方は7名でしたが、合計約30名の隊員がいらっしゃい ます。

紹介の会では、お一人ずつお名前と見守りをしてくださっている場所の紹介をしていただいた後、子どもたちが「よろしくお願いします」とあいさつをしました。

紹介する会終了後には、校長室にて登下校時に気になる点などの情報交換を行いました。いただいたご助言を、今後の安全で安心できる登下校の指導や環境づくりに生かしていきたいと思います。



学援隊ボランティアのみなさんから

- 〇通勤・通学の自転車がスピードを出していて危ない。
- ○週明けや週末の雨の日は、子どもたちは荷物が多くて大変そうだ。
- 〇子どもたちの歩き方が心配なことがある。(道路での広がり、道路での待ち合わせ等 特に五叉 路周辺)
- 〇保護者のみなさんが協力して交替で登下校時に見守りをしてくれて助かる。
- **○あいさつの返事の声が少しずつ大きくなってきた子の成長を感じる。**
- ○新規ボランティアの登録が少ないので、ぜひ協力してほしい。